



**CARS & TRUCKS NEUHEITEN JANUAR / FEBRUAR 2005.**  
NEW RELEASES JANUARY / FEBRUARY 2005.

2:

## NEUE AUTO-MODELLE NEW CARS MODELS

1:87 ::



### Gesteigert Leistung – AC Schnitzer BMW

Seit 1998 sind die edlen Karossen des Aachener Fahrzeugspezialisten AC Schnitzer auch in 1:87 zum Inbegriff sportlicher Eleganz geworden. Zu den bisher erschienenen Herpa-Modellen gehören der kleine, aber wuchtige AC S3 2.5, der schnittige AC S3 3.0 und der elegante AC S5 als Limousine und Touring. Nun setzt sich die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen AC Schnitzer und Herpa fort. Auf Grundlage des neuen Fünfers (Typ E 60) wird speziell nach Originalzeichnungen ein völlig neues Modell konstruiert. Lediglich Innenteil, Fensterteil und die Rückspiegel stammen aus dem Baukasten des Fünfers, während alles andere völlig neu erarbeitet wurde.

### Increased power – the AC Schnitzler BMW

Since 1998, German car specialist AC Schnitzer from Aachen (near the Belgian border) has made its lavishly executed cars a synonym of sporty elegance. Among the types already released by Herpa are the small, but powerful AC S3 2.5, the speedy AC S3 3.0, and the elegant AC S5, as a sedan and a station wagon. Now, the successful cooperation between AC Schnitzer and Herpa will be continued. Based on the new BMW 5 (type E60), an entirely new model will be created, using the original data provided by AC Schnitzer. Only the interior, the window section, and the rearview mirror of the BMW 5 have been used, everything else had to be designed individually.

## NEUE AUTO-MODELLE :: NEW CARS MODELS

1:87



F

- 023306 || Audi A 3 Sportback® std.  
033305 || Audi A 3 Sportback® met.

6,50 €  
7,00 €

Ein neuer *Audi* ergänzt die Flotte der Modelle mit den vier Ringen im *Herpa*-Sortiment. Der neue *Audi A 3 Sportback®* mit vier Türen und dem neu gestalteten und sehr markanten Markengesicht erscheint in den Farben Tukangelb und Tiefgrün mit Perleffekt.

A brand new model featuring the famous four *Audi* rings is the latest addition to the *Herpa* range. The new four-door *Audi A3 Sportback*, released in two yellow and dark-green color versions, features the completely redesigned *Audi* corporate design.



PC

F

- 101691 || BMW™ Schnitzer ACS 5

12,50 €

Sportlichkeit gepaart mit Eleganz verkörpert der neue *5er BMW™* aus der Auto-Schmiede *ACS Schnitzer*. Eine komplett neue Karosserie sowie aktuelle *Schnitzer*-Felgen und ein geänderter Auspuff machen auch die *Herpa*-Miniatur zu einem Highlight. Das mit allen Details bedruckte Modell erscheint in der bekannten *Private Collection*-Vitrine.

This latest *BMW™* 5 series, crafted by *AC Schnitzer's* tuning specialists, merges elegance with sportiveness. This *Herpa* highlight features a completely new chassis, newly developed *Schnitzer* alloy rims, and a modified exhaust pipe system. The model features many detailed body printings, and is released in the popular *Private Collection* showcase.



046480 II BMW™ 3er Touring „Polizei Bayern“  
BMW™ 3-series Touring "Polizei Bayern"

9,50 €



046466 II MB Atego LF 20/16 (Aufbau 3-teilig) „Feuerwehr“

15,50 €



046473 II MB Vito NEF „FW Bremen“

11,50 €

#### 046480 II BMW™ 3-Series Touring „Polizei Bayern“

Die bayerische Polizei setzt nach wie vor bei ihren Fahrzeugen auf die Grundfarbe Silber mit grüner Beklebung. Der aktuelle *BMW™ 3er Touring* ergänzt das *Herpa*-Sortiment im bayerischen Design und ist mit einer *Hella RTK 6* Warnanlage ausgestattet.

The Bavarian police still clings to the design of their vehicles, basically silver, featuring green markings. The current *BMW™ 3-series Touring* is the latest in the range of Bavarian police vehicle model, and also features a *Hella RTK 6* emergency flashing light system.

#### 046466 II MB Atego LF 20/16 „Feuerwehr“

Mit neuem, dreiteiligem Aufbau erscheint eine neue Variante des *Ziegler LF 20/16* im *Herpa*-Programm. Der *Ziegler*-Aufbau des Modells wurde mit seitlich je drei Rollos neu gestaltet. Das Modell wird vorerst mit *MB Atego* in neutraler Farbgebung passend zur restlichen Feuerwehr-Flotte von *Herpa* erscheinen.

This new *Ziegler LF 20/16*, featuring a new three-part superstructure, is the latest fire department vehicle in the *Herpa* range. The *Ziegler* superstructure has been equipped with new sliding doors on each side. The model is currently based on the *MB Atego* chassis, and is released in the generic fire department colors.

#### 046473 II MB Vito NEF „Feuerwehr Bremen“

Die Bremer Berufsfeuerwehr stellt erneut das Vorbild für ein *Herpa*-Modell. Der neue *MB Vito* erscheint vorbildgerecht in weißer Farbgebung mit roten Streifen als Notarzt-Einsatzfahrzeug. Die Serie der Fahrzeuge nach Bremer Vorbild wird fortgesetzt.

Bremen's city fire department is the owner and operator of the full-size version of this new *Herpa* model. The *MB Vito* model is released in the original white color, featuring the typical red markings for an emergency doctor. The *Herpa* range of emergency vehicles based on the originals from Bremen is to be continued



046435 || MB Axor TLF 24/50 „Feuerwehr“

15,50 €

046435 || MB Axor TLF 24/50 „Feuerwehr“

Mit dem neuen *MB Axor*-Fahrerhaus ersetzt dieses Modell den *DAF CF TLF 24/50* der vergangenen Jahre. In roter Farbgebung mit gelben Designstreifen passt sich diese neue Kombination der neutralen Feuerwehr-Flotte dem *Herpa*-Programm an.

This *Mercedes Benz Axor*, featuring a brand new cabin, replaces the *DAF CF TLF 24/50* from the past years. The new fire department vehicle is released in the *Herpa* range of generic fire department models, featuring striking yellow striping.

046442 || MB Sprinter Bus „Polizei Brandenburg“  
MB Sprinter bus "Polizei Brandenburg"

10,00 €

046442 || MB Sprinter Bus „Polizei Brandenburg“

In der neuen Farbgebung Silber-Blau erscheint der *Mercedes Benz Sprinter* Polizei-Bus. Das Vorbild wird in Brandenburg eingesetzt. Die für das neue Design typischen Markierungen in den blauen Flächen werden auf dem Modell präzise umgesetzt.

This latest police bus, which is actually operated in the full-size version, is released in the silver-blue design that it carries in the German state of Brandenburg. The fine details in the blue areas of the model have been precisely reproduced.

046459 || MB Sprinter Bus ELW „Feuerwehr“  
MB Sprinter bus ELW "Feuerwehr"

10,00 €

046459 || MB Sprinter Bus ELW „Feuerwehr“

Die neutrale *Herpa*-Feuerwehr wird nun auch durch einen aktuellen Einsatzleitwagen (ELW) ergänzt. Der *Mercedes Sprinter* Bus erscheint in roter Farbgebung mit gelbem Streifen-Design.

The range of generic fire department vehicles is supplemented by the latest *MB Sprinter* bus, used as a mobile command unit (MCU). The new bus features the basic fire department red colors as well as the yellow stripe design.

F



## 150774 II MB Actros LH 02 Rungen-Sattelzug mit Ladung

Die Serie der rot-silbernen Baufahrzeuge im *Herpa*-Sortiment wird durch einen neuen Rungensattelzug ergänzt. Die dreiachsige *Mercedes Actros LH*-Zugmaschine zieht einen vierachsigen Rungenaufleger, beladen mit Trägern.

The *Herpa* series of red and silver painted construction vehicles is supplemented by this new four-axle stake semitrailer loaded with metal supports, hauled by a triple-axle *Mercedes Actros LH* tractor.

150774 II MB Actros LH 02 Rungen-Sattelzug mit Ladung 3a/4a  
MB Actros LH 02 stake semitrailer with payload

22,00 €

↗



## 150781 II MB Actros LH Eutersilo-Sattelzug „Edgar Graß“

Die Silofachspedition *Edgar Graß* mit Sitz in Beselich, nördlich von Limburg an der Lahn, setzt bundesweit Fahrzeuge im Siloverkehr ein. Bereits 1988 ließ das Unternehmen bei *Herpa* Miniaturmodelle fertigen. Der liegende Silo, in der Fachsprache auch Eutersilo genannt, wird von einer neuen *MB Actros LH*-Zugmaschine gezogen.

The *Edgar Graß* transportation company, based in the city of Beselich, located north of Limburg on Lahn, has specialized in silo transportation. The company had their first *Herpa* model produced in 1988. This model features their new udder-silo, hauled by a new *MB Actros LH* tractor.

150781 II MB Actros LH 02 Eutersilo-Sattelzug „Edgar Graß“  
MB Actros LH bulk-silo semitrailer "Edgar Graß"

22,00 €

↗



## 150798 II Volvo FH Globetrotter Wechselkoffer-Hängerzug „DHL“

Erneut ergänzt ein Modell des Unternehmens *DHL* das *Herpa*-Programm. Der *Volvo FH Globetrotter*-Hängerzug ist mit zwei Wechselkoffern bestückt, die mit unterschiedlichen Laufnummern im Design von *DHL* bedruckt sind.

Yet another *DHL* vehicle is introduced to the range of *Herpa* truck models. The *Volvo FH Globetrotter* trailer is loaded with two interchangeable box containers, each printed with different container numbers and printed in the typical *DHL* colors.

150798 II Volvo FH Globetrotter Wechselkoffer-Hängerzug „DHL“  
Volvo FH Globetrotter interchangeable box trailer "DHL"

22,00 €



150712 || MB Actros LH 02 Tankcontainer-Sattelzug „Hoyer“  
MB Actros LH 02 tank container semitrailer "Hoyer"

22,00 €



#### 150712 || MB Actros LH 02 Tankcontainer-Sattelzug „Hoyer“

Im neuen Design der *Hoyer Group* mit grauem Tankcontainer erscheint dieser *MB Actros* Sattelzug. Der Container ist aufwändig bedruckt und trägt im roten *Hoyer*-Schriftzug den grünen Buchstaben „O“, was auf Lebensmitteltransporte hinweist.

This new *MB Actros* tank container semitrailer is released with the new colors and design of the *Hoyer Group*. The gray tank container is elaborately printed and features the *Hoyer* logo, including the green "O", which indicates that this container is designed for the transportation of foodstuff.



150804 || MB Atego Dreiseitenkipper  
MB Atego triple side dump truck

10,50 €



#### 150804 || MB Atego Dreiseitenkipper

Mit neuem Gesicht ergänzt der kleine *Mercedes Atego* als Drei-Seiten-Kipper die *Herpa*-Baufahrzeugflotte. Die Frontpartie der Kabine wurde komplett neu gestaltet und den großen Brüdern im Design angepasst. Das Modell erscheint in rot-silberner Farbgebung.

The latest *Mercedes Atego* chassis with its new cabin is released as a triple side dump truck in the *Herpa* range of construction vehicles, known for its red and silver colors. The front part of the cabin has been completely redesigned to match the bigger *Mercedes* truck designs.



150811 || MAN TGA XXL Container-Sattelzug „EKB / Hamburg Süd“  
MAN TGA XXL container semitrailer "EKB / Hamburg Süd"

22,00 €



#### 150811 || MAN TGA XXL Container-Sattelzug „EKB / Hamburg Süd“

Das Bremer Traditionsunternehmen *EKB* hat das Erscheinungsbild der Fahrzeuge stark überarbeitet. Neben dem aktuellen *EKB*-Grün wird den neuen Fahrzeugen eine silberne Lackierung im oberen Bereich spendiert. Dieser aktuelle *MAN TGA* zieht einen Containerauflieger, der mit einem 40-ft-*High Cube*-Kühlcontainer von *Hamburg Süd* beladen ist.

The *EKB* transportation company, seated in Bremen, has modified their fleet of trucks. In addition to the green *EKB* company color, the new vehicles all have silver painting on the upper sections of the vehicles. This latest *MAN TGA* hauls a container semitrailer, loaded with a 40-ft. *High Cube* refrigerated container owned by *Hamburg Süd*.



**150828** || MAN TGA Pritschen-Hängerzug mit Ladekran „Westfracht“  
MAN TGA XL flatbed trailer with loading crane "Westfracht"

22,00 €



**150835** || Scania Hauber 04 Jumbo-Tank-Sattelzug „Talke“  
Scania conventional '04 tank semitrailer "Talke"

24,00 €



**075961** || Auflieger-Set „PEMA“  
Trailer set "PEMA"

24,50 €



**150828** || MAN TGA XL Pritschen-Hängerzug mit Ladekran „Westfracht“

WESTFRACHT-Spezialverkehre GmbH & Co. KG ist ein Unternehmen der Gruppe LCI Logistic Cargo International. In dieser Gruppe sind Unternehmen aus allen Bereichen der Logistik vereint und teilweise schon über 50 Jahre erfolgreich tätig. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Essen. Neben diesem MAN-Hängerzug werden auch Tieflader für Schwertransporte eingesetzt.

WESTFRACHT-Spezialverkehre GmbH & Co. KG is part of the LCI Logistic Cargo International group. This group, based in the city of Essen, unites companies specialized in transport and logistics, some of which have been successful in the business for more than fifty years. In addition to the MAN trailers, lowboy trailers for heavy-duty loads are operated.



**150835** || Scania Hauber '04 Tanksattelzug „Talke“

Mit aktualisierter Frontpartie erscheint erstmalig der neue Scania-Hauber im Herpa-Programm. Die neue Zugmaschine zieht einen in Silber lackierten Tankauflieger im Design der Spedition Talke aus Hürth.

The latest Scania conventional tractor, featuring a newly designed front section, is added to the Herpa program. The new tractor hauls a silver-painted tank trailer in the Talke transportation company design.

**150842** || Auflieger-Set „PEMA“

Viele Unternehmen greifen bei Kapazitätsengpässen im Transportbereich auf Mietauflieger namhafter Unternehmen zurück. Die Firma PEMA aus Herzberg im Harz hat sich auf diesen Bereich spezialisiert. Auf deutschen Straßen sind diese Auflieger hinter unterschiedlichsten Zugmaschinen zu finden. Dem Sammler sind mit den neutralen Zugmaschinen im Herpa-Sortiment alle Kombinationsmöglichkeiten gegeben.

Several transportation companies rent trailers from other companies' fleets when capacity is short. PEMA, based in Herzberg, has specialized in rent trailers. The PEMA trailers are hauled by many different tractors, and can be spotted across Germany. Herpa collectors can use the generic tractor models offered by Herpa to generate various combinations.



150866 || Scania Hauber '04 Bulkcontainer-Sattelzug „Nordic Bulkers“ (S)  
Scania Conventional '04 bulk container semitrailer "Nordic Bulkers" (S)

22,00 €



150866 || Scania Hauber '04 Bulkcontainer-Sattelzug „Nordic Bulkers“ (S)

Im schwedischen Göteborg ist das auf Silo- und Schüttguttransporte spezialisierte Unternehmen *Nordic Bulkers* beheimatet. Der neue *Scania* Hauber aus der aktuellen Baureihe zieht einen 30 ft.-Bulkcontainer.

The Swedish company *Nordic Bulkers*, specialized in the transportation of silo and powder goods, is based in Göteborg, Sweden. This new *Scania* conventional tractor hauls a 30 ft. bulk container.



150392 || Scania R Topline Gardinenplanen-Sattelzug „Transmet“ (B)  
Scania R Topline curtain tarp semitrailer "Transmet" (B)

22,00 €



150392 || Scania R Topline Gardinenplanen-Sattelzug „Transmet“ (B)

Das belgische Transportunternehmen *Transmet* setzt im Transportwesen über 30 Zugmaschinen und Auflieger ein. Neben Planen-Aufliegern werden auch Kühlfahrzeuge sowie Kleintransporter eingesetzt. Im LKW-Bereich setzt das Unternehmen bereits *Scania*-Zugmaschinen der neuen Generation ein.

The Belgian *Transmet* transportation company operates more than thirty different tractor trailers. In addition to its curtain tarp semitrailers, the company operates refrigerated box semitrailers and smaller transporters. *Transmet* also operates the latest generation of *Scania* tractors.

150859 || MB Actros Titan Tieflade-Sattelzug „Riwatrans“

Das zweite Jahr der Firma *Riwatrans* im *Herpa*-Programm beginnt mit einem Tiefladesattelzug, der von einer aktuellen *Mercedes Titan*-Zugmaschine gezogen wird. Beladen ist der mit einer teleskopierbaren Kesselbrücke ausgestattete Tieflader mit einer großen Kiste.

The second year of the *Riwatrans* transportation company, created by *Herpa*, begins with a new lowboy semitrailer, hauled by the latest *Mercedes Actros Titan* tractor. The heavy-duty trailer is equipped with a telescope lowboy trailer, loaded with a giant crate.





**150880** || Volvo FH XL Gardinenplanen-Sattelzug "Riwatrans"

Die Reihe der *Riwatrans*-Modelle wird erneut durch ein außergewöhnliches Fahrzeug ergänzt. Der aktuelle *Volvo FH Globetrotter XL* zieht einen seitlich geöffneten Gardinenplanen-Auflieger, der mit Ladegut bestückt ist. Mit diesem Modell können Ladeszenen realistisch dargestellt werden.

The range of *Riwatrans* models is extended by a rather unique vehicle. The latest *Volvo FH Globetrotter XL* tractor hauls this curtain tarp semitrailer, which is open on one side and loaded with goods. This model is ideal for creating loading scenes on dioramas.

**150880** || Volvo FH XL Gardinenplanen-Sattelzug „Riwatrans“  
Volvo FH XL curtain tarp semitrailer "Riwatrans"

22,00 €



**150859** || MB Actros Titan Tieflade-Sattelzug „Riwatrans“  
MB Actros Titan lowboy semitrailer "Riwatrans"

25,00 €



**120654** || Volvo FH Globetrotter Kühlkoffer-Sattelzug „Chevalier“ (F). Volvo FH Globetrotter refrigerated box semitrailer "Chevalier" (F) 49,50 €

Isabelle Chrysalide hat ein Kunstwerk auf die Räder gestellt. Der *Volvo FH* Kühlkoffersattelzug des französischen Transportunternehmens *Chevalier* ist rundum mit anspruchsvollen Motiven lackiert. Das *Herpa*-Modell ist mit allen Details bedruckt und erscheint in der *Private Collection*-Vitrine.

Isabelle Chrysalide created an artwork on wheels. The *Volvo FH* refrigerated box semitrailer, operated by the French *Chevalier* transportation company, is elaborately decorated with artwork by Chrysalide. The *Herpa* model is also precisely printed, and comes in a *Private Collection* display case.



**120678** || Steyr STA XXL Silo-Sattelzug „Pitztal Graffiti“ (A). Steyr STA XXL Silo Semitrailer "Pitztal Graffiti" (A) 49,50 €

Der Graffiti-Zug der Spedition *Melmer* aus dem österreichischen Pitztal hat eine aktuelle Zugmaschine, den *Steyr STA XXL*, erhalten. Das Modell wird vorbildgerecht mit allen Details im aufwändigen Rasterverfahren bedruckt. Die einmalige Auflage wird in der *Private Collection*-Vitrine ausgeliefert.

The graffiti truck, operated by the *Melmer* transportation company, located in the Austrian Pitztal valley, is hauled by a new *Steyr STA XXL* tractor. The *Herpa* model is elaborately printed, and features all the details. It is released as a limited, one-time edition, and has its own *Private Collection* showcase.

# AUSLAUFMODELLE DISCONTINUED MODELS

## 1:87 ::



Ist Ihre Sammlung komplett? Fehlt Ihnen noch eins dieser Modelle? Dann haben sie nur noch kurz die Gelegenheit, ihre Sammlung zu vervollständigen. Die hier abgebildeten Modelle werden nicht mehr nachproduziert, werden also teilweise zu echten Raritäten. Sprechen Sie Ihren Fachhändler an, er bestellt Ihnen das gewünschte Auslaufmodell sofort, sollte er es nicht mehr vorrätig haben.

Is your collection complete? Or is there still one of these models missing? Then make sure to get your collection completed. The models depicted here are not produced again, and some of them may become really rare items in future. Ask your local retailer: he or she will order you the discontinued model you are looking for as soon as possible if his or her shop no longer has it in stock.

# AUSLAUFMODELLE :: DISCONTINUED MODELS 1:87



032698 || Mercedes-Benz S-Klasse metl.



023016 || BMW 3er Compact std.



044783 || MB Atego LF 16/12 „Feuerwehr“



045636 || VW LT2 Bus  
„Polizei Baden-Württemberg“



046022 || MB Vito Bus „BAG“



046220 || MB Actros Abrollcontainer  
„Feuerwehr Wiesbaden“



046237 || MB Sprinter facelift Strobel  
„DRK Böblingen“



147781 || MB Atego Abrollmulden-Hängerzug



147972 || Scania Hauber Topline Zugmaschine



148283 || MAN TGA XL Rungen-Sattelzug  
mit Ladung



149150 || MAN TGA LX Container-Sattelzug  
„Deisser/P&O“



150194 || MAN TGA LX Eutersilo-Sattelzug  
„Fromm“

## JA, ICH WILL! MY ANSWER.

- Ja, ich will ein kostenloses Probeheft. Yes, send me a free sample copy of  DER MASSSTAB  WingsWorld
- Bitte schicken Sie mir nähere Infos über das günstige Abo. I would like to subscribe at a favorable price. Please send me further information  DER MASSSTAB  WingsWorld
- Ich interessiere mich für die zahlreichen Vorteile einer Mitgliedschaft. Bitte schicken Sie mir weitere Informationen. I am interested in the numerous services of a membership. Please send me in-depth information about the  Herpa Cars Club  Herpa Wings Club

Bitte Coupon ausschneiden und an Herpa Miniaturmodelle senden. Wir freuen uns auch über Ihr Fax +49(0)9824.951-100 oder Ihre E-Mail: cars@herpa.de

Please attach this coupon and send it to Herpa Miniature Models. You can also fax it to +49(0)9824.951-100 or send an e-mail to cars@herpa.de

.....  
Name/Vorname, Name/First Name

.....  
Straße/Hausnummer, Number/Street

.....  
PLZ/Ort/Land, Town, Zip/Postal Code/Country

### WingsWorld / DER MASSSTAB

Die Magazine für Sammler, Bastler und Freaks. Alle zwei Monate neu! Im Handel oder bequem als Abo. Jetzt Gratisheft bestellen!

Two bimonthly magazines for collectors, hobbyists and enthusiasts. Now available in the shops as well – or get your convenient subscrip-tion. Order your free sample copy!

### Herpa Wings Club / Herpa Cars Club

Freuen Sie sich auf aktuelle Infos, Herpa-Neuigkeiten, Ihr Sammler-Magazin frei Haus (WingsWorld / DER MASSSTAB) und viele Club-Vorteile, z.B. limitierte Sondermodelle, reserviert nur für Mitglieder.

Get the latest Herpa news and your collectors magazine (WingsWorld / DER MASSSTAB) straight to your door step. And many more interesting things, e.g. limited edition models reserved exclusively for members.

### www.herpa.de

Besuchen Sie unsere Modellwelt im Internet:

- Ausführliche Infos zu Sammelthemen
- Ihre persönliche Sammlung online erstellen
- Laufend aktuelle News und Tipps

Visit our world of models in the internet:

- Get info on your collector's focus
- Create your own online list of models
- Read the latest news and tips



Limitierte Auflage  
Limited edition



Formneuheit  
New type



E-Series



Private Collection

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten.  
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples.